

Nouvelles Diverses.

Canadiens aux Etats-Unis.—Nos compatriotes commencent à prendre de l'importance dans la république voisine. On doit reconnaître aussi que si leur nombre continuait à s'augmenter comme il l'a fait dans ces dernières années, avant trente ans nos compatriotes auraient la majorité dans les Etats de la Nouvelle-Angleterre. Ce nombre s'est doublé depuis trois ans. On n'estime pas à moins à 800,000 aujourd'hui la population totale canadienne dans les divers Etats de l'Union. Les dernières élections ont fait rentrer treize canadiens dans diverses législatures. Ce sont M. E. R. Michaud, de Frenchville ; Keegan, de Hamlin ; J. E. Cloutier, de Lewiston ; F. M. Boire, F.-X. Robitaille, L. B. Archambault, tous trois de Manchester ; W. Marcotte, de Great Falls ; Calixte Lambert, de Berlin Falls ; Alph. Lefebvre, de Nashua ; H. A. Dubuque, de Fall River ; F. Charpentier, de Winooski ; et A. J. Pottier, de Woonsocket.

Départ pour Rome.—M. l'abbé Jutras, curé de Tingwick, est venu la semaine dernière, conduire à Québec un jeune ecclésiastique, son protégé, M. Cantin, qui s'en va continuer ses études théologiques à Rome pour y prendre les degrés.

Officialité.—L'élévation de Mgr Bégin à l'épiscopat, a nécessité quelques changements dans l'officialité de l'archidiocèse de Québec. Voici comme elle est actuellement constituée. Official : Mgr Légaré ; assesseurs : Mgr Méthot et MM. les abbés A. A. Blais, M. Fagny et M. Labrecque ; promoteur : Mgr Têtu ; vice-promoteur : Mgr Marois ; chancelier : M. l'abbé C. A. Gagnon ; vice-chancelier : M. l'abbé Phil. Garneau.

Triduum.—En action de grâces de la béatification du Bienheureux Jean-Baptiste de la Salle, fondateur de l'Institut des Ecoles-Chrétiennes, il y aura un triduum solennel à la basilique, les 6, 7 et 8 décembre.

Le 6 et le 7, à 9 h., grand'messe solen-

nelle avec sermon ; et à 3 h. après-midi, salut du saint sacrement avec sermon. A ces messes et à ces saluts n'assisteront que les élèves des Frères des Ecoles-Chrétiennes.

Le 6, le 7 et le 8, jour de l'Immaculée Conception, à 7 h. du soir, il y aura dans la basilique sermon et salut du saint-sacrement, auxquels sont invités tous les fidèles.

Enfin le jour de l'Immaculée Conception, dans toutes les paroisses de l'archidiocèse, on chantera le *Te Deum* après la messe paroissiale.

Faveur.—Le Pape a bien voulu accorder, en souvenir de son année jubilaire, que le 31 décembre prochain on expose le saint Sacrement dans toutes les églises paroissiales et qu'on donne la bénédiction du saint-sacrement après les litanies de la Sainte Vierge à la suite de la messe. Le Pape accorde à tous les fidèles qui prieront en ce jour pour la tranquillité de l'église et du saint-Siège et la conversion des pécheurs une indulgence plénière.

Courrier de l'utile.

Comment emplir un verre d'eau bouillante sans le faire casser.

On sait qu'en versant subitement de l'eau bouillante dans un verre froid, il arrive souvent que ce verre éclate par la dilatation subite des molécules au contact du liquide échauffé. Voulez-vous prévenir cet accident ? Mettez une cuiller dans le vase à remplir, et versez votre liquide sans aucune crainte. La raison en est facile à saisir. Le métal de la cuiller étant plus compact que le verre, attirera davantage le calorique et permettra ainsi au vase de se dilater graduellement sans produire de fracture.

NÉCROLOGE

L'honorab'le juge Armstrong, décédé subitement à Montréal vendredi dernier à l'âge de 67 ans, d'une apoplexie foudroyante. Pendant dix ans juge à Ste-Lucie et à Tobago, il a laissé dans ces îles la plus favorable impression.

R. I. P.